

手芸品製作委員会通信 Vol.3

梅雨も明け、本格的な夏の到来となりましたが、みなさまお変わりありませんか？

毎回、製作会に多くの方々が来てくださり、役員一同感謝しております。みなさまのご協力により、女学院人形たちも順調に出来上がっていま〜す^o^

製作会は9月まで延長しました。メンバー募集は随時行っていますので是非、製作会にお越しください！

9月の日程（製作会追加しました）※入退室は自由です（場所：中学チャペル）

軍手・ビーズ人形 & カーディガンペア	9月 7日（水） 9月 14日（水）	9月 21日（水）	10時～14時半
	9月 3日（土）	9月 17日（土）	10時～12時半

※学校が臨時休校になった場合、中止。また一斉下校になった場合もその時点で中止とします

製作会の風景



6月22日・25日に行われたトルーパー
ペイント製作会の様子。初めてとは思えないほどのキレイな仕上がりに、
講師の先生もびっくりしてました^o^



女学院桜のボトルフラワー&アルバム完成しました^o^



下地には制服のジャケットの裏地を使用。桜の隙間からアイリスマークがうっすらと、



今年のボトルフラワーはぎゅうぎゅうに盛ってます



今春も学校のご厚意で満開の桜を分けていただきました

毎回、にぎやかで笑いの絶えない製作会です。9月まで製作会行いますので、お誘い合わせの上ぜひお越しください♡お待ちしております^o^